## **PULSOPOLÍTICO**



## ACAPULCO DEVASTADO POR EL HURACÁN OTIS

## POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con una fuerza superior a la anunciada —categoría ¡5!—, el huracán Otis tocó tierra en hora anticipada a la prevista la madrugada de ayer que devastó Acapulco, provocó serios daños en hoteles, condominios y comercios en la avenida costera Miguel Alemán, inundaciones por ríos desbordados e interrupción de energía eléctrica, cierre de la Autopista del Sol y de otras carreteras incomunicaron y dejaron en la oscuridad a ese puerto y otros municipios.

Con vientos de más de 270 kilómetros por hora sostenidos, una velocidad sin precedente, dañó y destruyó todo a su paso tanto en el puerto como en otros municipios y durante varias horas dificultó que el presidente López Obrador se trasladara por tierra al puerto guerrerense por la imposibilidad de abrir el paso, lo que fue posible hasta el anochecer, por lo que tuvo que caminar un trecho a la altura del kilómetro 360 de la Autopista del Sol.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

Con votos en contra de su propia bancada como los de Olga Sánchez Cordero, ministra de la Suprema Corte en retiro, y de Alejandro Rojas Díaz-Durán, y los de la oposición y del Grupo Plural, finalmente la mayoría de Morena y sus aliados en el Senado, ratificaron la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, tras lo cual, el Sindicato de Trabajadores del mismo, acordó prolongar el paro nacional hasta mañana.

La exsecretaria de Gobernación censuró la intromisión del Poder Legislativo en el Judicial y Rojas Díaz-Durán, quien fuera suplente de Ricardo Monreal, cuando éste lideró la bancada morenista, sostuvo en tribuna que "votar a favor de la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos sería una violación constitucional", lo que ignoraron sus compañeros.

Aunque "a medias", el gobernador emecista de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, logró que el congreso estatal le aprobara su solicitud de licencia, a partir del 2 diciembre, para buscar la candidatura presidencial de su partido. Y fue "a medias", porque no logró imponer como interino a su secretario de gobierno, ya que el pleno eligió al panista Arturo Salinas Garza, presidente del Poder Judicial estatal.

A 20 mil millones de pesos asciende el desfalco en Segalmex, no a nueve mil, como dijo el titular de la Función Pública, Roberto Salcedo, aseguró ayer en conferencia de prensa la diputada panista María Elena Pérez-Jaén, de acuerdo a las irregularidades detectadas por la Auditoría Superior de la Federación, de lo que tiene conocimiento la FGR.

**Qué falta hizo al país y a Guerrero**, un meteorólogo de la talla del recientemente fallecido ingeniero Alberto Hernández Unzón, para prever el devastador impacto del huracán Otis.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico